

だんとう通信

H23.09
NO.64

みなさんこんにちは！ようやく涼しくなってきましたね。夏の疲れが出やすい時です。くれぐれもご自愛下さい。ところで、我が家では不作予想のゴーヤが朝夕の涼しさのせい元気を取り戻し、食べるに勿体ないほどのパワーあふれるヤツが出現しました。(写真参照)・・・実際に見せたい位です。

さて、当社では身の程知らずにも新卒定期採用を始め3年目に入りました。決してうまくいってるわけではないのですが、勉強させられる毎日です。

今は来年3月2012年度の採用終盤です。こんな事を日々実感しています。



元気一杯巨大ゴーヤです。

1. 学力が低い。中学3年程度の算数が余り出来ない人が多い。
 2. 部活とか趣味とかを持ってない人も多い。(自宅通学の学生に顕著)
 3. 社会の出来事に関心・興味がうすい。
 4. 競争の経験が殆どない。(入試も推薦)
 5. 彼女・彼氏は殆どいないし、いたこともない。(みんな22歳以上です。)
- てなことをブツブツつぶやいていたら、SYワークスの佐藤さんから、ガツンと言・企業はどんな企業でも公的な存在ですよ。「どこに出しても恥ずかしくない、一人前の人間を育てる。」「人材を育てる。」ことが企業の責任です。

全くその通り。彼ら・彼女らは今の社会に最大適応しているだけかもしれません。するとこういう状況を招いたのは大人の責任です。

そして、明日の日本や世界を創るのは、確実に彼らの役割です。

佐藤さんの言葉で、微力ながらも共に努力し・勉強して、育ててもらおうと改めて決心しました。

小さな会社には過ぎたことかもしれませんが、来春皆様のところにお邪魔した時にはあたたかく、チョッピリ厳しく見守ってやって下さいますように。

合掌 タク

チームピカピカの 本当にあったびっくり裏技！

お湯ってすばらしい！！

以前台所とレンジフードのお掃除にお伺いした時、お湯が出ないところがありました。

拭いても拭いても油汚れが伸びるばかりで洗剤と時間がいつもの倍ぐらいかかりものすごく大変でした。



普段は 50℃～60℃ぐらいのお湯を遣わせていただいております。
いつも当たり前の様にお湯を使わせてくださるお客様方に感謝感謝です。

おそうじワンポイント

あ！こぼしちゃった！

カーペットにコーヒー、しょうゆなどをこぼしてしまった時、あわてて雑巾(ぬらした)でこすっていませんか？

こんな時は乾いたタオルをシミの上のにのせ、トントンとたたきます。面を変えながら繰り返します。

その後、食塩をまき、すり込みます。

食塩が残った水分を吸い、ぬれ色になったら、ナイロンブラシ(歯ブラシのようなもっと大きなものでも)で毛をおこしながら掃除機をかけ、吸い取ります。

ゴシゴシこすらず、繰り返したたいてタオルに移し取るのがコツです。

排水口が臭うかも・・・

台所の排水パイプは、この時期でも臭いが気になることがあります。手軽な酸素系漂白剤を使います。(色柄物にも使える粉の漂白剤です)

夜、就寝前(会社では帰社前)に、酸素系漂白剤(キャップ 2 杯程)排水パイプに振り入れ、その上から 40～50 度のお湯をコップ 2 杯ほど注いで溶かし流しこみます。これだけ。次の朝普通に水やお湯を使って大丈夫です。

浴室や洗面所の場合は翌朝、バケツ 1 杯程度の水を流してパイプ内の汚れやクリーナー部をきれいに流してしまいます。

いろんな事が起こりますが、汚れの場合は「すぐ取る」のが大事！

その時だと結構すぐキレイになります。勝手に汚れ保存の法則と呼んでいます^^;

参考 汚れ保存の法則 「汚れ」×「時間」=汚れの落ちにくさ

お客様の声

今月もお便りを頂きましたので、ご紹介します。送っていただきありがとうございます。
みなさんからのお便りどんどんお待ちしております。

手早く、至いにしていただきありがとうございます。
思いました。作業もていねいでした。

ありがとうございます。
スピーディーに、そして丁寧これからもサービスさせていただきます。

若くは私の笑顔がよかったのか、
玄関に道具(下)をお忘れになって
おりました。

忘れ物の連絡ありがとうございます。また、大変お手数おかけして申し訳ありませんでした。

そろそろクリーニングした方がいい時期に
サービス情報や案内が送られてくると
少し嬉しいです。

貴重なご意見ありがとうございます。現在時期毎にお知らせはしているのですがお客様ごとにお知らせといったサービスは行っていないので是非検討させていただきます。

今回のクリーニングでどれだけのつもりか
レポート割引とかがあると定期的にお願い
するかもしれません。

もし定期サービスをお考えでしたらまたご連絡下さい。定期の割引も含め詳しくご説明させていただきます。

スタッフの ちよつといい話

かふじ のグッド&ニュー

先日 次女(中三)の吹奏楽部最後の定期演奏会がありました。一年生の時に聴いた、気持ち悪い“おさかな天国”を思い出し、なんと上達したのかと親戚の方から感動してしまいました。これからは受験生らしく勉強に邁進してくれろ事と期待してはあが…
どうなることやら心配が絶えてはいけません。

しほっち のグッド&ニュー

夏の思い出。娘(4才)を連れてたけの森のプールに行きました。土曜日だったので、けの空いていて穴場でした。波のプールが大人も楽しめるくらい立派な波があって、親子3人楽しんでいると、娘が波にさらわれ転がりまわって行きました。泣きながら転がる娘を助けようとかけおた私もお母の波の強さに転がってかなり格好悪かったです。これと少し離れた所から旦那が笑って見てました。楽しい夏の思い出です。
(…どうも助けよう)

ちえちゃん のグッド&ニュー

夏休みの最後の土日に、息子のサッカーの試合で、兼作に行きました。「兼作といけば…「なほしんじヤパンの合宿地」
私は、息子の試合も楽しかったわい… 宮間にも会いませう。澤ほまれにも会いませうとワクワクしました。会場は観客でいっぱいでした。私もキャキャ言いながら、なほしんじヤパンを見る事が出来ました！ 良かったわ～

《編集後記》

9月に入って朝晩が涼しくなってきましたね。なんだか地元の長野を思い出します。夏が終わるのは寂しいですが過ごしやすい秋が来るのも楽しみです。

なんととっても秋は「食欲の秋」です！おいしい物いっぱい食べて頑張っていこうと思っただけです。
アサノ

暮らしも人生もピカピカに。

ぐりんらいふ(株)



みんなで止めよう温暖化
チーム・マイナス6%



〒700-0951 岡山市北区田中 626-2

TEL.0120-443-861

FAX.086-244-6450

e-mail support@glife.jp

HP <http://glife.jp/>